

# Medizinische Versorgung in den Regionen

## Standortfaktor, Wohnortnähe und Vergütung

Mittwoch, den 27. September 2023, 16:30 Uhr bis 18.00 Uhr

Die schon heute drängenden Fragen zur Bewältigung der medizinischen Versorgung werden eine zunehmende Herausforderung für das Gesundheitssystem darstellen. Zukunftsfragen von Regionen stehen im Raum. Gerade in ländlichen Regionen ist die medizinische Versorgung ein wichtiger Standortfaktor.

Voraussetzungen für eine wohnortnahe ambulante und stationäre Versorgung sind gute Arbeitsbedingungen und eine angemessene Vergütung für Ärztinnen und Ärzte. Dazu gehört natürlich auch eine moderne, neue Gebührenordnung für Ärztinnen und Ärzte (GOÄ), die zeitnah kommen soll(te). Wir wollen mit Ihnen über Gesundheitspolitik, die medizinische Versorgung vor Ort und über die neue Gebührenordnung für Ärztinnen und Ärzte (GOÄ) online diskutieren.

Wir begrüßen unter anderem folgende Gäste:

- Boris Rhein  
Hessischer Ministerpräsident
- Dr. Klaus Reinhardt  
Präsident der Bundesärztekammer (BÄK)
- Dr. Stefan Naas, MdL  
FDP-Spitzenkandidat Landtagswahl Hessen
- Simke Ried  
Bürgermeisterin der Stadt Homberg (Ohm)
- Philipp Schlerkmann  
SANA-Krankenhausgruppe
- Dr. Florian Reuther  
Direktor des Verbands der Privaten Krankenversicherung (PKV)

Sie sind herzlich eingeladen, am Online-Austausch teilzunehmen. Die Anmeldung erfolgt über den Anmelde-Link. Ihre Zugangsdaten erhalten Sie rechtzeitig vor Veranstaltungsbeginn.

Medizinische Versorgung in den Regionen: Standortfaktor, Wohnortnähe und Vergütung

Mittwoch, den 27. September 2023, 16:30 Uhr bis 18.00 Uhr

[Anmeldung](#)